

【学校 スローガン】

自分と他者を尊重し、自ら考え行動する  
～明るく、元気に、前向きに～

# 学校だより 利根愛郷



朝晩の冷え込みが厳しくなったと感じながらも、日中は気温が上がることがあり、季節がはつきりしないこの頃です。例年のように周囲の山々はオレンジや朱に染まるのでしょうか。この時季は体調を崩すことが多いようです。保護者の皆様にはご自愛ください。さあ、いよいよお願い申し上げます。

また、熊の出没に係る対応では、バス停までの送迎等で大変お世話になります。学校でもいろいろと対策を考え、H & S等で隨時お知らせやお願いして参りますが安全対策をお願いいたします。

利根中学校では、小規模校のよさもあり、ほとんどの生徒が少人数で体験できるように配置できました。仲間に頼ることなく、自分の言葉で職場の皆さんとコミュニケーションをとる中で、緊張した毎日を過ごしました。元来、真面目で礼儀正しい利根中生ですから、職場の皆さんにも温かく迎え入れていただき、可愛がつていただきました。

校長がご挨拶のために各職場を回らせていただいたときには、仕事に

朝晩の冷え込みが厳しくなったと感じながらも、日中は気温が上がることがあり、季節がはつきりしないこの頃です。例年のように周囲の山々はオレンジや朱に染まるのでしょうか。この時季は体調を崩すことが多いようです。保護者の皆様にはご自愛ください。さあ、いよいよお願い申し上げます。

また、本校が取り組んでいる、対話を核とした協働的な学びの面から見ても、自分と向き合い、自分を高め、他者とつながる多様な経験が期待できます。

事業所の方々には、自分の子供のように、本当の社員のように接していただき、ありがとうございました。お陰様で、働くことの尊さに気付き、自己有用感、自律性が芽生えたのではないかと思います。

朝晩の冷え込みが厳しくなったと感じながらも、日中は気温が上がることがあり、季節がはつきりしないこの頃です。例年のように周囲の山々はオレンジや朱に染まるのでしょうか。この時季は体調を崩すことが多いようです。保護者の皆様にはご自愛ください。さあ、いよいよお願い申し上げます。

さて、10月15日から17日までの3日間、たくさんの利根町内事業所様のお世話になり、利根中2年生が職場体験学習を実施しました。

職場体験は、2年生の総合的な学習の核であり、望ましい職業観を育むのに大きな役割を果たします。



集中し、職員の皆さんのご指導の下できびきびと働いていました。

**市駅伝大会の結果**  
10月1日（水）白沢の農民広場周辺コースにて、沼田市中体連駅伝大会が行われました。結果は次の通りです。

**男子 10位**

新井翔喜、井上凱翔、中澤悠惺

星野文汰、尾崎叶空、藤井寧威

**女子 10位**

七五三木咲良、金子陽菜、尾崎莉音

星野佑奈、井上伊織

秋雨が煙る秋冷の下、利根中学校の名前を背負って男子も女子も力を振り絞って走り抜きました。その中3年生の金子陽菜さんが区間賞を取りました。結果として男女ともに県大会には進めませんでしたが、夏休み中からずつと練習を積み重ねてきたことこそが、応援を頑張ったサポートメンバーや、選手の皆さんの大変な財産になると思います。本当に、お疲れ様でした。

**県中体連新人戦の結果**

対 太田宝泉中 0-2

1回戦敗退



希望は、未来のゴール（目的）というより、未来に進むためのプロセス（課程）と考えよう。